



Euro-Working – Ausreisen oder nicht, um ins Ausland zu arbeiten?

Bereit, die Welt der Arbeit im Ausland zu erkunden? Entdecke verschiedene Möglichkeiten, erhalte praktische Tipps und lerne, wie du dich vorbereiten kannst – auch wenn du dich noch nicht sicher bist, ob ein Auslandsaufenthalt das Richtige für dich ist.

In diesem Workshop entdeckst du verschiedene Möglichkeiten, im Ausland zu arbeiten – von festen und saisonalen Jobs bis hin zu Au-pair- und Austauschprogrammen. Du lernst, wie du verlässliche Informationen finden, potenzielle Risiken erkennen kannst, und was vor einer Entscheidung überprüft werden sollte.

Der Workshop konzentriert sich außerdem auf praktische Vorbereitung.

Während des Workshops werden verschiedene Methoden eingesetzt, z. B. Brainstorming, Einzel- und Gruppenarbeit, Teamaktivitäten, Diskussion und ein interaktives Quiz.

Themen im Workshop:

- Gehen oder nicht gehen? — Motivationen erforschen
- Lass sie wissen, wer du bist! — gute Tools zu Vorbereitungen
- Bevor du gehst – verlässliche Informationen finden
- Bleibe sicher – erkenne Risiken und schütze dich selbst

Keine Vorkenntnisse sind erforderlich.



Euro-Working – To leave or not to leave to work abroad?

Ready to explore the world of work abroad? Discover different opportunities, get practical tips, and learn how to prepare — even if you're not sure yet whether working abroad is for you.

In this workshop you discover different ways to work abroad — from permanent and seasonal jobs to au-pair and work exchange programmes. You learn how to find reliable information, recognize potential risks, and identify what to check before making a decision.

The workshop also focuses on practical preparation.

During the workshop various methods are used, e.g. brainstorming, individual and group work, pair activities, discussion and an interactive quiz.

Key activities in the workshop:

- To leave or not to leave? — exploring motivations
- Let them know who you are! — preparations and good tools to use
- Know before you go — finding reliable information
- Stay safe — recognizing risks and protecting yourself

No previous knowledge is required.